

AWNI

LUDES! Buntut Pamerkan Kerajinan Narapidana. Pengunjung Cilacap Expo Geruduk Lapas

Ghina Hazalah - CILACAP.AWNI.OR.ID

Jul 12, 2024 - 08:55



dok. Humas Lapas Cilacap

**

CILACAP - Dalam ajang Pekan Promosi Cilacap Expo 2024 yang digelar sejak tanggal 9 Juli 2024 di alun-alun Kabupaten Cilacap, produk-produk hasil karya warga binaan Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Cilacap ramai peminat. Hingga hari ini, Kamis (11/7). Produk Unggulan Narapidana itu pun ludes terjual diborong bahkan diburu oleh masyarakat, pengunjung gelaran Cilacap Expo.

Produk-produk unggulan narapidana berupa minatur, tempat air minum, kerajinan tangan, keset kaki, hingga lampu tidur sukses menyihir minat khalayak publik.



Kepala Subsie Kegiatan Kerja Lapas Cilacap, Nanda Hakiki, menyatakan kegembiraannya atas hasil kerja keras warga binaan yang mendapat apresiasi positif dari pengunjung pameran pekan Cilacap Expo. Dukungan tak hanya datang dari masyarakat pengunjung pameran Expo, tetapi juga dari berbagai instansi dan Dinas Pemerintah yang turut ambil bagian di ajang tersebut.

"Ini menjadi motivasi dan kebanggaan bagi kami akhirnya kreatifitas warga binaan mulai di-notice masyarakat luas. Jadi masyarakat bisa tau, kalau disini, di dalam lapas mereka bukan hanya menjalani masa pidana, tapi juga dibina," ucap Nanda.



Lebih lanjut, Ia menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan dari seluruh Instansi dan Dinas pendukung sekaligus peserta expo diantaranya POLRI, TNI, Sekretariat Daerah Kabupaten Cilacap, hingga Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Cilacap yang hari ini telah memborong banyak produk kerajinan dan keterampilan narapidana hingga mendatangi lapas untuk memilih langsung dan membeli dalam jumlah yang cukup banyak.

"Alhamdulillah, Ludes terjual. Bahkan mungkin merasa masih kurang dengan barang yang ada di display pameran kami, hingga akhirnya beberapa diantara pengunjung menggruduk mendatangi lapas untuk memilih langsung dari workshop Bimbingan Kegiatan Kerja Lapas Cilacap dan memborong produk kerajinan warga binaan kami," ungkap Nanda.

"Pameran ini tidak hanya menjadi ajang promosi bagi hasil karya warga binaan, tetapi juga menjadi sarana untuk meningkatkan keterampilan dan kepercayaan diri mereka," terangnya.

Dengan suksesnya penjualan produk warga binaan di pameran Cilacap Expo ini, diharapkan menjadi langkah awal bagi pengembangan lebih lanjut program-program kreatif dan produktif di Lapas Cilacap. *** (GH)